

Bericht des Aufsichtsrates.

Wir erfüllen die traurige Pflicht, Sie von dem am 14. März d. J. erfolgten Ableben unseres Aufsichtsratsmitgliedes, des Herrn Geh. Kommerzienrat Karl Karcher, in Kenntnis zu setzen. Der Entschlafene gehörte nur kurze Zeit dem Aufsichtsrat an, hat aber in beinahe vierzigjähriger Tätigkeit als Vorstandsmitglied sein ganzes Wissen und Können in den Dienst unseres Unternehmens gestellt und dessen Entwicklung in hohem Maße gefördert. Wir haben in dem Heimgegangenen einen liebenswürdigen Kollegen verloren, dem wir allezeit ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Mit dem Bericht des Vorstandes erklären wir uns in allen Teilen einverstanden. Den Rechnungsabschluß haben wir geprüft und beantragen die Entlastung des Aufsichtsrates und des Vorstandes.

Frankenthal, den 28. November 1913.

Zuckerfabrik Frankenthal

Der Aufsichtsrat:

Franz Karcher, Kgl. Kommerzienrat
Vorsitzender.